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ABSTRAK 

 
            Josi Agustiana, (2018): Analisis Kemampuan Berpikir Kritis Siswa Pada      

Materi Koloid. 

 

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh pembaharuan paradigma pembelajaran 

dalam kurikulum 2013 menuntut adanya kemampuan berpikir siswa, 

meningkatkan kemampuan berpikir kritis siswa merupakan salah satu upaya 

mendukung pencapaian tujuan pembelajaran dalam kurikulum tersebut. Penelitian 

ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana kualitas kemampuan berpikir kritis 

siswa pada materi koloid. Subjek penelitian ini adalah siswa kelas XI IPA-B 

dengan jumlah 24 siswa di SMAN 2 Bengkalis tahun ajaran 2017/2018 dengan 

menggunakan teknik pengambilan sampel secara purposive sampling. Teknik 

pengumpulan data pada penelitian ini adalah tes, dan dokumentasi. Metode 

analisis data yang digunakan yaitu metode deskriptif. Hasil penelitian 

menunjukkan secara keseluruhan kualitas kemampuan berpikir kritis siswa pada 

materi koloid berada pada kategori sangat baik dengan presentase 84,8%. 

Indikator yang memperoleh presentase lebih besar adalah indikator memberikan 

penjelasan sederhana sebanyak 95%; Indikator keterampilan dasar sebanyak 94%; 

Indikator menyimpulkan sebanyak 82% dengan kategori sangat baik; Indikator 

memberi penjelasan lanjut sebanyak 86% dengan kategori sangat baik. Sedangkan 

aspek yang jumlah presentasenya lebih kecil adalah indikator strategi dan taktik 

yaitu sebanyak 67% dengan kategori baik. Hal ini dikarenakan siswa kurang 

dalam mencari informasi dari suatu permasalahan.  
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ABSTRACT 

Josi Agustiana, (2018): The Analyzing Student Critical Thinking Ability on 

Colloid Lesson 

This research was instigated by the learning paradigm update in 2013 

Curriculum that required student thinking ability, and to increase student critical 

thinking ability was one of ways to achieve the learning objectives in the 

curriculum. This research aimed at knowing student critical thinking ability on 

Colloid lesson.  The subjects of this research were the eleventh-grade students of 

Natural Science B that were 24 students at State Senior High School 2 Bengkalis 

in the Academic Year of 2017/2018.  Purposive sampling technique was used in 

this research.  Test, questionnaire, and documentation were the techniques of 

collecting the data.  The data analysis method was diskriptif.  The research 

findings showed that overall student critical thinking ability was on very good 

category with 84.8% percentage.  The indicator obtaining the high percentage was 

the indicator of giving simple explanation 95%, basic skill 94%, concluding 82% 

that was on very good category, giving further explanation 86% that was on very 

good category.  The aspect having lower percentage was the indicator of strategy 

and tactic 67%, and it was on good category.  It was caused by the students who 

did not much find the information of a problem, but student critical thinking 

ability overall was on very good category. 
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 ملخّصملخّص

(: تطبيق التقييم الذاتي لتحليل قذرة التفكيز النقذي ٨١٠٢جوسي أغوستيانا، )

 لذى التلاميذ في المادة الغزوانيت

 

انتٍ  ٣١٠٢قبو انجسث يٍ خهفُخ تدذَذ ًَىرج انتعهُى فٍ يُهح انتعهُى 

َتطهت عهً قذسح تفكُش انتلايُز. وتشقُخ قذسح انتفكُش انُقذٌ يٍ سعٍ نذعى 

أهذاف تعهًهى فٍ هزا انًُهح. وهذف تطجُق انتقُُى انزاتٍ عُذ انتلايُز هى نُُم 

َستهذف نًعشفخ . وهزا انجسث انتغزَخ انشاخعخ لأٌ َصهر انتلايُز طشَقخ تعهًهى

عٍ قذسح تفكُش انُقذٌ نذي انتلايُز ثبعتجبس تطجُق انتقُُى انزاتٍ فٍ انًبدح 

ة  -انغشواَُخ. وأفشاد انجسث هى تلايُز انصف انسبدٌ عشش نعهىو انطجُعُخ 

ثُكبنُس سُخ  ٣تهًُزا ثبنًذسسخ انثبَىَخ انسكىيُخ  ٣٢وكبٌ عذدهى 

بزثخ عٍ طشَقخ انعُُخ انهبدفخ كعُُخ انجسث. انتٍ أخزتهب انج ٣١٠٢/٣١٠٢

وطشَقخ خًع انجُبَبد فٍ هزا انجسث هٍ الاختجبس والاستجُبٌ وانتىثُق. وأيب 

نتسهُههب فجبنطشَقخ انًختهطخ. وأشبسد َتُدخ تسهُم انجُبَبد أٌ يدًع قذسح 

ذا" انتفكُش انُقذٌ نذي انتلايُز ثعذ أٌ َستخذيىا انتقُُى انزاتٍ فٍ زبنخ "خُذ خ

٪. وأكجش يؤششاد فٍ زصىل هزِ انُتُدخ هٍ انًؤششح  ٢٢٤٢ثًقذاس انًئىَخ 

٪٤ ويؤششح ٥٢٪٤ ويؤششح الإتقبٌ انجتذائٍ وهٍ ٥٩تىفُش انششذ انجسُط٤ وهٍ 

٪ ٧٢٪ فٍ زبنخ "خُذ خذا" ؛ ويؤششح تىفُش انششذ الاستًشاسٌ ٢٣انتهخُص 

انًعهىيبد يٍ انًشكهخ وهٍ فٍ زبنخ "خُذ"٤ وقىع هزِ انُتُدخ  ثسجت قهخ ثسث 

عُذ انتلايُز يٍ . ونكٍ  نكبفخ انُتُدخ أٌ قذسح انتلايُز فٍ انتفكُش انُقذٌ تقع فٍ 

زبنخ "خُذ خذا"  وهزا ثبعتجبس يسبعذح تطجُق انتقُُى انزاتٍ يع يستىي يعبدنخ 

 .فٍ انهقبء انثبنث ٢٢فٍ انهقبء انثبٍَ و ٢١٪ فٍ انهقبء الأول و ٩٢
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